

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---



0519/2023

**Toluca, Estado de México, 24 de mayo de 2023**

**SE ANEXA LINK DE VIDEO**

<https://we.tl/t-MQkzobzH36>

**PRESENTA SECRETARÍA DE SEGURIDAD LA REVISTA SECURITAS DE LA  
UNIVERSIDAD MEXIQUENSE DE SEGURIDAD**

- *El Secretario de Seguridad señaló que este ejemplar servirá como puente de comunicación entre la academia dura y la operación que busca construir conocimiento en materia de seguridad pública.*
- *La Rectora de la UMS señaló que la creación de esta revista permitirá construir diagnósticos y análisis que permitan obtener soluciones.*

Con el objetivo de difundir trabajos de investigación en materia de Seguridad Pública, Procuración de Justicia, Administración de Justicia y Derechos Humanos, la Secretaría de Seguridad (SS) y la Universidad Mexiquense de Seguridad (UMS) llevaron a cabo la presentación de la revista “Securitas”.

En las instalaciones del Museo del Paisaje “José María Velasco”, el Secretario de Seguridad señaló que mediante la solidez académica y científica con capacidad de operar se deben generar propuestas de solución que permitan resolver las problemáticas que hoy en día aquejan a la entidad mexiquense.

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---

“Es una revista de término medio, que se vuelve este puente de comunicación entre la academia dura y la operación; entonces esta revista lo que busca es construir conocimiento y en nuestro caso en seguridad pública y muy enfocado al Estado de México, pero siempre con una visión metropolitana”.

Agregó que el éxito de la estrategia de seguridad queda muy claro cuál es el mandato administrativo; sin embargo, se opera bajo una visión que busca trabajar de la mano con la Ciudad de México, el estado de Hidalgo y demás federaciones vecinas.

En su intervención, la Rectora de la UMS manifestó que impulsar la creación de una revista en materia de seguridad permitirá construir diagnósticos y análisis que permitan obtener soluciones, es por ello que este producto académico tiene un objetivo muy importante que consiste en mirar a las y los elementos como profesionales de la seguridad y con ello fortalecer la confianza ciudadana.

“Que importante es que los especialistas quienes están atendiendo los temas de seguridad desde las diferentes trincheras también compartan su experiencia y sea la revista un espacio de reflexión y de aportación al conocimiento, porque es justamente a través de estos productos en donde podemos comprender mejor los fenómenos delictivos”.

Por su parte, el Dr. Eduardo Guerrero Gutiérrez, especialista en seguridad y Director General de LANTIA INTELLIGENCE compartió que este texto editorial que el día de hoy se da a conocer, es un signo inequívoco de la seriedad y rigor que se ha puesto en el trabajo de materia de seguridad; a su vez, recalcó la importancia de agregar en el contenido casos prácticos en los cuales las fuerzas del orden puedan contar

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---

sus experiencias en el campo de acción. “Justo los temas que aborda me parece que son los fundamentales en el debate de la seguridad actual; el tema que aborda el Secretario para mí es el corazón de todo, que tiene que ver con la profesionalización de la seguridad de las instituciones policiales de México”.

Cabe mencionar que para esta primera edición, participaron diferentes instituciones como el Poder Judicial del Estado de México (PJEM), la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México (CODHEM), la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) y la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx).

Cualquier persona que desee checar el contenido de la revista podrá realizar la consulta mediante la pagina web de la UMS o a través del siguiente link: <https://qrco.de/be0dzz>.

Al evento asistieron, el Mtro. Miguel Ángel Cruz Muciño, Director General del Instituto de Investigaciones y Formación en Derechos Humanos de la CODHEM; la Magistrada Mtra. Cristel Yunuen Pozas Serrano, Integrante del Consejo de la Judicatura del Poder Judicial del Estado de México; así como diversas autoridades de la SS.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.